
Mogi Mirim, 19 de setembro de 2024.

Para: Gabinete do Prefeito – Sr. Mauro Nunes Junior

C/C:  Secretaria de Relações Institucionais 

Resposta Requerimento nº 309 – Vereador Marcos Paulo Cegatti 

Mediante Requerimento nº 309/2024 do Vereador Marcos Paulo Cegatti,

que solicita informação face a “Falta de profissionais de fisioterapia no Centro

de Especialidades Médicas do município”.

1. Quais são os motivos que explicam a falta de profissionais de fisioterapia no Centro

de Especialidades Médicas?

2. Há previsão para contratação de novos fisioterapeutas a fim de suprir a demanda

reprimida? Em caso positivo, qual o prazo estimado para a regularização?

3. Quais medidas emergenciais estão sendo tomadas para garantir que os pacientes em

tratamento não sejam prejudicados?

4. O município tem realizado processos seletivos ou concursos públicos recentes para o

preenchimento dessas vagas? Caso positivo, quantos profissionais foram contratados e
quantos são necessários?

A Secretaria  de  saúde informa que  a  quantidade  de profissionais  de

fisioterapia no Centro de Fisioterapia Municipal é suficiente para o atendimento

da demanda atual  para  fisioterapia  AGUDA de  traumatologia,  que  é  de  18

pacientes, neurologia é de 11 pacientes e respiratória é de 25 pacientes, todos

encaminhados em Setembro, após 11/09/24.

Para ortopedia crônica temos 850 pacientes em demanda reprimida cujo

prestador é Associação de Portadores de Deficiência -APD. 

A  Secretaria  ressalta  que  está  em  reestruturação  da  Rede  de

Reabilitação  Municipal,  com  aumento  recente  das  vagas  ofertadas  pelos
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fisioterapeutas do Centro de Fisioterapia, o que permitiu que em curto prazo de

tempo conseguíssemos absorver a demanda reprimida antes existente.

Neste segundo momento estamos reestruturando os atendimentos aos

pacientes crônicos, através da Coordenação de profissional  médico Fisiatra,

onde os pacientes crônicos de longa data e que não se beneficiam mais das

sessões  de  fisioterapia  (passiva)  e  necessitam  melhorar  mobilidade  e

fortalecimento muscular serão direcionados para a Academia da Saúde, projeto

em parceria com Secretaria de Esportes, que também permeia o serviço “Mais

Vida” e as atividades esportivas nos bairros/UBS.

Visto que há o Decreto Municipal nº 9.180, de 02/00/24 para supressão

do limite financeiro previsto para o ano e que não há demanda reprimida para

pacientes agudos que precisam de assistência breve não haverá contratações

futuras, mesmo havendo profissionais fisioterapeutas aptos à contratação.

Sem mais,  nos colocamos à disposição para esclarecimentos que se

fizerem necessários. 

Clara Alice Franco de Almeida Carvalho

Secretária de Saúde 
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